



引っ越した

▼3月13日(水) ●●

ついうっかり授業中に寝てしまうと、突然体がビクッとして、一人で焦って恥ずかしい思いをする…ということが、よく、たまにあるのですが、僕だけでしょうか？

▼3月19日(火) ●●

何を書こうかな？ あっ、球技大会みなさんお疲れさまです!! 全体5位だったけど、みんな楽しんでやれたので良かったと思いました。そ～いえば、桜が咲き始めていました。この調子じゃ入学式には散っちゃうかも…。そして、15Rでいられる日も、もう数えるほどしかありませんね。みんな、最後までヨロシク～

*

本当に15Rの日々もあとわずか。最後の席替えの結果はどうだった？ その席で、残り少ない日々を楽しく過ごしてほしい。一方、授業は授業だから、今日と明日の二日間、最後まで集中して、4月からの新しいスタートに向けて、一つでも二つでも不足している部分を補ったり、次のステップへの準備をしたりしておこう。

ところで、我々教員はというと、授業の準備や学年末の成績処理と並行して、引っ越しの準備もしなければならず、どの教科の教科職員室の前にも、段ボールが山積みになっていたり、縛られた古本が日々増えていたりしている。文系教科の場合、もともと蔵書が多いことに加え、日比谷のような伝統校の場合はその量も半端ではなく、さらに貴重な

本などもあったりして、その梱包作業が大変なのである。

オマケに、私の場合、今年で在籍9年目になるので、その間にためた授業の資料や個人の本などもあって(ホトちゃん文庫とか)、その個人物品の搬出準備もかなり大仕事である。昔と違って焼却処分ができないから、簡単にゴミとして処分できないもの(生徒の個人名が入っていたりする資料など)が出てきたりすると、いちいちシュレッダーにかけなければならないのだが、これが結構時間がかかって大変なのである。やれやれ…。

*

ところで、君たちの引っ越しは明日である。3時間授業の後、教科書販売と並行しながら午前と午後で実施する予定になっている。

午前中は、教科書購入のあと、まずは3年生の机・椅子を、プレハブ1階の3年生の教室に運ぶ。その後、昼休みをはさんで、今度は自分たちの机・椅子をプレハブ3階の1年生の教室に移動させ、その後、大掃除となる(男子が机を2個重ねて持ち、女子が椅子を2個持つとイイかも知れない…)

その際、誰もいない教室に荷物を置いておく時間帯もあるので、貴重品の管理などには注意しよう。作業終了後は、この校舎の教室にもプレハブの教室にも(体育館履き以外の)一切の荷物は残しておけないので、注意すること。個人の不要物をゴミとして捨てることも許されないので、今日と明日とで計画的に身辺整理?を実施しよう。